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目黒区手数料条例の一部を改正する条例ほかを可決 （平成30年第4回定例会）

定例会の概要
平成３０年第４回目黒区議会定例会を、１１月２２日（木）から１２月６日（木）までの１５日間の会期で

開催しました。
本会議第１日目（２２日）及び第２日目（２６日）には、１０名の議員が区政の課題について一般質問を

行っています。
今回の定例会では、区長から提出された２６件の議案を、すべて原案通り可決しました。
陳情は付託した各委員会で審査を行ったものについて５件を不採択とし、７件を継続審査としました。
議員提出議案では、「目黒区議会の議決に付すべき事件に関する条例」を可決、「目黒区学校給食費助成条

例」を否決しました。

第4回定例会で審議した議案等
◆区長提出議案

条例……………………………… ２件
指定管理者の指定…………… ２０件
特別区道路線の認定…………… １件
遺贈の放棄……………………… １件
協議……………………………… １件
任命の同意……………………… １件

◆議員提出議案
条例……………………………… ２件

◆陳情審査の結果
不採択とした陳情……………… ５件
継続審査とした陳情…………… ７件

詳細は8面に記載しています。

洋館正面

保存整備工事が完了した国重要文化財「旧前田家本邸洋館」（駒場４－３－５５）

洋館内部の階段

芝庭に面した洋館南側

副議長
佐藤　ゆたか

議長
おのせ　康裕

新
た
な
年
を
迎
え
、謹
ん
で
新
春
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ

ま
す
。

区
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、日
頃
よ
り
私
ど
も
目

黒
区
議
会
の
活
動
に
対
し
ま
し
て
、ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜

り
、心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

昨
年
は
明
治
維
新
百
五
十
年
の
年
で
あ
り
ま
し
た
。そ

し
て
本
年
は
平
成
最
後
の
お
正
月
と
な
り
、来
年
に
は
東

京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を
迎
え
る
こ
と
に

な
り
ま
す
。

私
た
ち
目
黒
区
議
会
議
員
は
区
内
の
多
く
の
皆
様
の
御
声

を
区
政
に
生
か
し
、安
全
・
安
心
な
地
域
づ
く
り
、子
育
て
支

援
、教
育
の
振
興
と
福
祉
の
充
実
、良
好
で
快
適
な
環
境
へ
の

対
応
を
は
じ
め
と
し
て
、人
口
減
少
社
会
を
見
越
し
た
重
要

課
題
に
取
り
組
ん
で
お
り
ま
す
。

一
方
で
、法
人
住
民
税
の
一
部
国
税
化
や
ふ
る
さ
と
納
税

の
影
響
に
よ
り
財
源
が
失
わ
れ
つ
つ
も
あ
り
、よ
り
一
層
効

果
的
・
効
率
的
な
行
政
運
営
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

私
た
ち
は
、本
年
四
月
に
議
員
任
期
満
了
の
改
選
を
迎
え

ま
す
が
、区
民
の
皆
様
が
地
域
に
愛
着
を
持
ち
、安
心
し
て
住

み
つ
づ
け
ら
れ
る
ま
ち
の
実
現
に
向
け
、区
議
会
と
し
て
行

政
へ
の
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
充
分
に
果
た
し
な
が
ら
、皆
様
の

期
待
と
信
頼
に
応
え
て
ま
い
り
た
い
と
存
じ
ま
す
。

新
し
い
年
号
が
は
じ
ま
る
本
年
が
、皆
様
に
と
り
ま
し
て
、

希
望
に
満
ち
た
輝
か
し
い
年
と
な
り
ま
す
こ
と
を
ご
祈
念
申

し
上
げ
ま
し
て
、新
年
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ


